

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 15.09.2021

Anfrage 1337/2021 zur Sitzung am 29.09.2021

Sitzplatz-Situation am Bahnhof Mainz Römisches Theater (CDU)

Auf den Bahnsteigen des Bahnhofs Mainz Römisches Theater wurden Sitzbänke teilweise abgebaut und nicht wieder errichtet. Viele Fahrgäste sind auf Sitzplätze an Bahnhöfen angewiesen. Damit mehr Menschen auf den ÖPNV umsteigen, müssen auch die Rahmenbedingungen stimmen. Ausreichend viele Sitzplätze gehören ebenso dazu wie windgeschützte und barrierefreie Wartebereiche, funktionierende und gut erkennbare Anzeigen und vieles mehr.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung die Problematik bekannt?
2. Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um dem offenkundigen Missstand in Abstimmung mit der Deutschen Bahn abzuhelpfen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender